



Delegación estuvo encabezada por relatores en stand y por visita masiva de alumnos: Don Bosco Calama marcó fuerte presencia en la Exponor 2024 participando de diversas actividades en Antofagasta

Se sumó la alianza que fortalecieron en esta feria con sus padrinos de Chuquicamata Subterránea.

Una fuerte e importante presencia fue la que marcó el Colegio Técnico Industrial Don Bosco Calama en la Exponor 2024, donde participaron de una serie de actividades en Antofagasta. En primer lugar, un grupo de 70 estudiantes de cuartos medios, acompañados por ocho de sus maestros y maestras, asistieron a los diversos stands de empresas líderes en la industria minera y tecnológica, donde este año la experiencia fue aún más significativa gracias a la interacción con la Ministra de Minería, Aurora Williams, quien compartió sus conocimientos y visiones sobre el futuro del sector minero en Chile. Todo esto gracias al apoyo de los empresarios que apoyaron en cada recorrido, como Alejandra Giménez y Manuel Schmitt de Novamine, Javier



Valenzuela de Guiñez e Ingeniería, Pamela Garrido de Emeser y Carmen Gómez de Radiadores Gómez. Mientras que una delegación de seis estudiantes y tres maestros del Colegio Don Bosco Calama representaron con éxito a su institución en la Exponor 2024, destacándose como relatores y exhibiendo sus conocimientos y habilidades bajo la guía de sus maestros Francisco Abarzúa, Ignacio Ríos y Rossana Solís. Durante su participación, los representantes lo hicieron compartieron el stand con estudiantes del Colegio Técnico Industrial Don Bosco Antofagasta, gracias al apoyo de la Asociación de Industriales de Antofagasta

(AIA). Esta colaboración permitió a los estudiantes interactuar y aprender en un entorno profesional, mostrando el potencial y la preparación de los futuros técnicos industriales de la región. Agregando a esto que un grupo de alumnos de este establecimiento escolar salesiano fueron recibidos en el stand de sus padrinos, Codelco Chuquicamata Subterránea, donde exploraron el funcionamiento de paneles de comando a distancia y presenciaron las últimas innovaciones tecnológicas del sector. Esta visita no solo reforzó los conocimientos adquiridos en el aula, sino que también permitió a los estudiantes interactuar

con ingenieros y técnicos de Codelco, quienes compartieron sus valiosas experiencias profesionales. La Gerente General de Novamine, Alejandra Giménez, destacó la importancia de esta actividad: "Lo que hicimos fue una iniciativa muy bonita para los empresarios que nos apoyaron y para los alumnos que nos visitaron desde Calama. Tuvimos un bonito encuentro con la ministra de Minería, Aurora Williams, junto con la seremi de Minería y algunos de los mandantes que nos apoyaron. Tengo la convicción de que la temprana vinculación de la empresa con los alumnos va a ser una relación que dará éxito".